

Communiqué de Presse

COSMÉTICAR, LE RÉSEAU DE LAVAGE AUTO SANS EAU, EN PLEIN ESSOR FACE À LA SÉCHERESSE

Une augmentation de 91,58% des demandes sur le site internet entre Mars avril 2021 et Mars avril 2023

5 mai 2023 – Face à une sécheresse croissante, CosmétiCar, le réseau innovant de lavage auto sans eau, connaît une hausse significative de ses demandes. Les chiffres révèlent une augmentation de 91,58% des demandes entrantes sur le site internet entre 2021 et 2023 à la même période, démontrant ainsi l'engagement croissant des particuliers et professionnels pour la préservation de l'eau potable.

Le gaspillage d'eau potable dû au lavage auto traditionnel est devenu un enjeu majeur en période de sécheresse, avec 35 milliards de litres d'eau utilisés chaque année pour le lavage auto. CosmétiCar propose une solution écologique et responsable en offrant un service de lavage auto sans eau, qui permet d'économiser jusqu'à 250 litres d'eau potable par lavage.

Face à cette prise de conscience collective, CosmétiCar s'impose comme un acteur incontournable de la transition écologique dans le secteur de l'automobile.

Le réseau continue de se développer et de s'adapter aux besoins croissants de la population pour un avenir plus durable.

Pour plus d'informations sur CosmétiCar et ses services innovants, visitez notre site internet à l'adresse www.cosmeticar.com.